

ABSTRAK

Dimas Hardiansyah : Analisis Penerapan PSAK 106 Tentang Pembiayaan Musyarakah Pada PT Bank BRI Syariah KC Bandung Citarum

Bank BRI Syariah KC Bandung Citarum merupakan lembaga keuangan syariah, yang mana dalam proses bisnisnya menggunakan produk yang berdasarkan prinsip syariah seperti akad *musyarakah* maka dalam hal tersebut Bank BRI Syariah KC Bandung Citarum memiliki kewajiban untuk sepenuhnya menerapkan standar akuntansi yang berbasis syariah yakni sesuai dengan PSAK No. 106.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui kesesuaian penerapan perlakuan akuntansi mengenai pengakuan, pengukuran, penyajian, dan pengungkapan laporan keuangan transaksi pembiayaan *musyarakah* dengan PSAK No. 106 pada BRI Syariah KC Bandung Citarum tahun 2019.

Penelitian ini merupakan studi lapangan dengan pendekatan kualitatif. Subjek penelitian pada BRI Syariah KC Bandung Citarum, sedangkan objek penelitian adalah pengakuan, pengukuran, penyajian, dan pengungkapan laporan keuangan transaksi pembiayaan *musyarakah* tahun 2019. Teknik pengumpulan data pada penelitian menggunakan wawancara dan dokumentasi.

Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa penerapan akuntansi pembiayaan *musyarakah* pada BRI Syariah KC Bandung Citarum yang meliputi: (1) pengakuan akuntansi terhadap pembiayaan *musyarakah* belum sepenuhnya sesuai dengan PSAK No. 106 karena pendapatan bagi hasil dihitung berdasarkan proyeksi serta kerugian tidak disengaja menjadi tanggungjawab nasabah, dengan diberikan diskon; (2) pengukuran akuntansi terhadap pembiayaan *musyarakah* telah sesuai dengan PSAK No. 106; (3) penyajian akuntansi terhadap pembiayaan *musyarakah* tidak sesuai dengan PSAK No. 106 karena kas yang diserahkan kepada nasabah disajikan sebagai pembiayaan *musyarakah*; (4) pengungkapan akuntansi terhadap pembiayaan *musyarakah* tidak sesuai dengan PSAK No. 106 karena pihak BRI Syariah KC Bandung Citarum tidak membuat catatan atas laporan keuangan.

Kata kunci: Pembiayaan *Musyarakah*, Pernyataan Standart Akuntansi Keuangan (PSAK) No. 106